



PULLARO es el primer gobernador radical desde el regreso de la democracia, en 1983.

Description



Juntos por el Cambio se medirá nuevamente en Santa Fe: el mensaje que buscan darle a Milei y la apuesta radical

Además, en tercer lugar se ubicó **Edelvino Luis Bodoira de Viva La Libertad (6,47%)** y detrás estuvo la candidata del **Frente de Izquierda, Carla Deiana (4,26%)**, mientras que el **4,72%** de los votos fueron en blanco y el **3,51%** fueron nulos.

En los comicios, se observó una amplia diferencia entre la cantidad de votos que obtuvo cada candidato desde el momento que se conocieron los primeros resultados, alrededor de las 18:30, que ya posicionaban al **radicalismo** por encima del **peronismo**.

Se trata de un resultado de alto impacto a nivel país, ya que **Santa Fe** es el tercer distrito electoral más grande del país, detrás de la provincia de **Buenos Aires** y de **Córdoba**.

De origen humilde y un pasado en el boxeo: quién es Maximiliano Pullaro, el gobernador electo en Santa Fe

Así, el actual diputado provincial, arrasó en las urnas y le puso final al peronismo en la provincia, convirtiéndose así en **el primer gobernador radical desde el regreso de la democracia**, en 1983.

En este sentido, el radicalismo liderará la provincia que estuvo casi 40 años en manos del partido justicialista y socialista, siendo su último gobernador el contador público, **Omar Perotti**, quien cerca de las 21, cuando aún no se conocían los resultados definitivos, asumió la derrota y llamó a Pullaro para felicitarlo.

Te puede interesar: Con Pullaro como favorito para la Gobernación, la pelea electoral en Santa Fe se enfoca en la Legislatura: cuál será el impacto del voto libertario

De esta forma, Pullaro, respaldado por **Horacio Rodríguez Larreta** y **Patricia Bullrich**, se celebró los resultados desde el **búnker** en **Rosario**, donde también se hicieron presentes otros funcionarios de peso en JxC como **Luis Petri**, **José Luis Espert**, **Rodrigo De Loredó** y quien lo acompaña a nivel nacional, **Martín Lousteau**.

“Estuve con cada uno de los sectores y quiero que sepan que escuchamos a cada uno de ustedes, sabemos cuáles son sus problemas y vamos a trabajar fuertemente para responder a cada uno de esos reclamos”, expresó el futuro gobernador en el escenario.

En este sentido, aseguró: “Nosotros vamos a trabajar 24 horas, los siete días de la semana, para que los problemas de las personas se puedan resolver. Vamos a dejar nuestra vida en estos cuatro años para que los santafesinos puedan vivir mejor”.

Para concluir en su discurso remarcó que la provincia “se tiene que alinear al cambio que tiene que venir también a nivel nacional”.



De la misma forma se refirió **Bullrich**, quien la semana pasada viajó a Rosario para comunicar las medidas de seguridad que se implementarán en caso de que sea elegida como presidenta en las elecciones generales que se llevarán a cabo el próximo 22 de octubre en todo el país.

“Esta **elección**, que entierra al **kirchnerismo** en Santa Fe, demuestra que hay una sociedad que está diciendo que no quiere más una provincia que ha estado casi descansando durante casi cuatro años, bajando la producción y con los narcos que volvieron a crecer en Rosario”, expresó la candidata a presidenta de JxC, que para cerrar agregó, “estoy total y absolutamente convencida de que, con Javkin en Rosario, con Maxi y con Gisele en la provincia y con Bullrich en la Nación, Rosario se libera de los narcos”.

En tanto, **Lewandowski**, se comunicó con el futuro gobernador para darle sus “felicitaciones”: “Hoy es el elegido por los santafecinos para gobernar esta provincia desde diciembre. La gente decidió otra cosa, decidieron ponernos en el lugar de opositores, donde ya nos había visualizado en las PASO y hoy lo ratifican”, dijo desde su búnker el actual referente del oficialismo en la provincia.

El gobernador electo recibió varios mensajes a través de las redes sociales, entre ellos uno del presidente **Alberto Fernández** que escribió en su cuenta de **Twitter**: “Las santafesinas y santafesinos eligieron hoy a su nuevo gobernador. Felicito a Maxi Pullaro por esta elección y deseo el mejor futuro para toda la provincia de Santa Fe”.

Asimismo, unos minutos más tarde, el exmandatario **Mauricio Macri** también redactó en la misma plataforma: “¡¡¡Vamos Santa Fe!!! Impresionante el triunfo del cambio. Felicitaciones al gobernador electo, Maxi Pullaro, y al equipo. Hoy los santafesinos se expresaron a favor del país con orden, seguridad y oportunidades de progresar a través del trabajo y del esfuerzo que proponen Maxi y Patricia. Ahora, a trabajar por todos ellos”.

Con 48 años, **Pullaro** el licenciado en Ciencias Políticas perteneciente a **La Unión Cívica Radical** y venía de carrera política dentro de la provincia tras desempeñarse como **ministro de Seguridad** en 2015 cuando fue convocado por el exgobernador **Miguel Lifschitz**. Desde el 2019 era diputado provincial hasta que hace dos años se sumó a la alianza opositora de la mano de **Lousteau**, líder de Evolución Radical.

Además, a nivel personal es papá de dos hijos y siempre mostró su pasión por el deporte, sobre todo por el boxeo, que lo llevó a participar de varios combates amateurs.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE

Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created

septiembre 2023

Author

administrador